

FRANK- FURT

de lujo



DÍA 1 Frankfurt

Llegada al aeropuerto de Frankfurt y traslado privado al hotel. Por la tarde tiempo libre y posibilidad de conocer el centro de Frankfurt por cuenta propia. Recomendamos un paseo por el centro de Frankfurt a orillas del río Meno.

DÍA 2 Frankfurt

(visita de la ciudad)

Por la mañana city tour privado de 3 horas de Frankfurt. A primera vista es una ciudad que impresiona por sus rascacielos. Continúe su caminata por la orilla del río Meno y los museos a sus orillas, siga por la curiosa callejuela „Fressgass“, la antigua Ópera y por la elegante calle Goethestrasse. En esta ruta encontrará la casa de Goethe, la iglesia de Paulus, y disfrutará de una maravillosa vista sobre la ciudad desde el Hauptwache. Al mediodía almuerzo en la torre Maintower. El restaurante está ubicado en el piso 53 y ofrece vistas inolvidables sobre este centro financiero. Por la tarde tiempo libre para disfrutar Frankfurt por su cuenta. Recomendamos una visita al museo Senckenberg, famoso por su colección de reptiles (opcional).



DÍA 3 Frankfurt - Heidelberg - Castillo de Heidelberg - Frankfurt

Excursión privada de 8 horas para conocer la ciudad de Heidelberg ubicada al sur de Frankfurt. La ciudad universitaria más antigua de Alemania es uno de los lugares más visitados debido a su idílica ubicación a las orillas del río Neckar. Visita del famoso castillo de Heidelberg, excepcional combinación de estilo gótico y renacentista, al terminar continuación hacia el centro de Heidelberg que aun conserva su apariencia medieval para admirar el antiguo puente y la iglesia de los Santos Espíritus. Regreso a Frankfurt por el bosque Odenwald con sus pequeños e idílicos pueblos. Por la noche recomendamos una visita de la ópera de Frankfurt o de un concierto (opcional).

DÍA 4 Frankfurt

A la hora acordada traslado privado al aeropuerto de Frankfurt.

ESTE PROGRAMA INCLUYE

- Alojamiento en el hotel deseado de 5* en cat. deluxe
- Desayuno buffet
- Transfers privados en vehículos de primera clase
- City tours y excursiones como mencionados en el programa con chófer y guía de habla hispana en vehículos de primera clase
- Ascenso a la torre Maintower y almuerzo (sin bebidas)
- Entrada al castillo de Heidelberg

Si lo desea, podemos agregar como suplemento entradas al teatro, ópera o a conciertos. Pregúntenos también por servicio VIP en el aeropuerto de Frankfurt o por recomendaciones para restaurantes gourmet.

¿Les gustaría conocer Frankfurt desde arriba? Consulte nuestras ofertas para excursiones privadas en helicóptero.

Con mucho gusto adaptamos este programa a sus deseos o les hacemos una oferta individual según sus preferencias y gustos.

PRECIO POR PERSONA en hab. doble

Steigenberger ICON Frankfurter Hof*****
Superior (25-35 m²) 3.165 €

Hotel Roomers*****
Deluxe room (32 m²) 3.465 €

¡Mín. 2 personas!

Para confirmar los precios le pedimos que nos envíe sus fechas deseadas para revisar la disponibilidad y precios de temporada con los hoteles.